

Interfraktioneller Antrag im Bezirksausschuss 22
zur Sitzung am 25.05.2022

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf, die als Potentialfläche östlich der A99 (zwischen S4, Eichenauer Straße und Grafrather Straße gelegen), solange von jeglicher Bebauung frei zu halten und mit Freizeit- und Sportflächen auszustatten, bis der Landschaftspark in Freiham komplett fertiggestellt ist. Vorrangig wäre parallel zur Grafrather Straße die Anlage eines Fuß- und Radweges zwischen Wildenrother Straße und Germeringer Weg einzurichten.

Für die unterstützenden Fraktionen:

Sebastian Kriesel
CSU & FDP Fraktion

Dagmar Mosch
GRÜNEN-Fraktion

Thomas Hampel
SPD-Fraktion

Klaus Ziegler
FW/ÖDP-Fraktion